

2024-05-28

Exhorta sector empresarial a salir a votar y pide a autoridades garantizar seguridad

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cntamaulipas.mx/2024/05/28/exhorta-sector-empresarial-a-salir-a-votar-y-pide-a-autoridades-garantizar-seguridad/>

Cd. Victoria Tamaulipas.-En rueda de prensa conjunta el sector empresarial de Matamoros realizó un exhorto a la ciudadanía a que salga a votar el próximo domingo 2 de junio e hizo un llamado a las autoridades de los tres niveles de gobierno para que garanticen una jornada electoral en paz, con tranquilidad y orden social.

Los representantes del sector empresarial, entre ellos María Dolores Ramírez Andrade de Coparmex, Oscar Macario Farías García de Canacintra, Julio César Almanza Armas de CANACO/SERVYTUR, Juan Enrique Delgado Blanco de CANIRAC, Raúl González Arias de CMIC, Teresa Garnica Villarreal de la Asociación de Hoteles y Moteles, Martha Cano Solís de la Asociación de Agentes Aduanales, David García Argüelles de CODEM y Gerardo Rodríguez Puente, Vicepresidente de Turismo de la Canaco Servytur, se unieron en un mensaje a favor de un voto libre, sin coacción, en apoyo a la libertad de elección de los ciudadanos.

El sector empresarial destacó así la importancia de que la elección en Matamoros se desarrolle en un ambiente de paz, libre de violencia y coacción, respetando a todos los actores involucrados.

De esta manera, sostuvo que es de vital importancia que tanto los candidatos como los ciudadanos respeten los resultados de la elección, incluso desde el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) que iniciará a las 8:00 de la tarde del domingo 2 de junio.

Así mismo, que se resuelva cualquier tipo de inconformidad a través de los canales legales apropiados, sin caer en situaciones de violencia y siempre manteniendo un clima de respeto entre la sociedad.

Así pues, los integrantes de la iniciativa privada de la ciudad fronteriza destacaron que este llamado busca promover la participación activa de la ciudadanía dentro de este proceso democrático, eligiendo a sus representantes en un marco de pleno respeto y civismo.